en todas las cocinas hace falta sal, etc., pero, no obstante se lucieron."

"Confidencialmente, el lefe de la marcha a Montserrat, camarada Vi aplana, nos ha declarado que el mayor y más refinado suplicio que ha sufrido en su vida ha sido el que tuvo que soportar cuando, para dar ejemplo a los escuadristas, ingirió el arroz que guisaron los Guías Montañeros."

La competición provincial de Centurias

Con el fin de prepararse debidamente para la Competición provincial de Centurias que tendrá lugar en Barcelona el próximo día 13, se han celebrado, periódicamente, tres clases semanales de formación Nacional-sindicalista, física y pre-militar en el salón de nuestro nuevo local.

Festividad de San Fernando

Siguiendo las consignas señaladas por la superioridad y como demostración de la pujanza y ritmo ascendente de nuestra Delegación, el día 30 del pasado mes de mayo se realizó la entrega, por los camaradas de la Centuria de Cadetes "Ramiro Ledesma", de las placas de Centuria a los camaradas Flechas pertenecientes a la "Padre Bogiero".

El Jefe de la Centuria "Padre Bogiero", camarada Cot, se lamenta de que para ser Jefe de Centuria primero se tenga que ser sastre. Esperamos que no se quedará en su primer trabajo.

¿Quién es el postulante miope del chiste?... Nos aseguran que un Cadete puso la banderita a una vaca del concurso. Le entregó dos pesetas.

Mañana de Enseñanza

Celebrando la festividad de nuestro Santo Patrón San Fernando, y después de oída la Misa que se dijo en nuestra Iglesia Parroquial, a la cual asistieron todas las Centurias, la "28 de Enero" se trasladó a la "Font d'en Gili", lugar en el cual pasó la mañana realizando diversos ejercicios de educación física y pre-militar, y juegos deportivos.

> "La pesadilla del intendente: el camarada Plana.

> "La del Jefe de la Centuria "Ramiro Ledesma": el camarada Cabrera.

> "La del Administrador: el camarada Estapé."

Cuestación anual

El pasado día 3 del corriente mes, todos los escuadristas encuadrados en las Centurias "Ramiro Ledesma", "28 de Enero" y "Padre Bogiero" efectuarán la cuestación anual obligatoria junto con camaradas de la Sección Femenina.

Entrega de las placas a la Centuria "28 de Enero"

El pasado día 2, en el cuartel de Flechas de nuestra Delegación tuvo lugar la entrega de las placas a la Centuria de Flechas "28 de Enero", de reciente formación.

Orden núm. 3 de la Jefatura del Grupo de Centurias

Los servicios a realizar durante el presente mes de junio son los siguientes:

Día 6. — Como preparación para la Competición provincial de Centurias, la Centuria "Ramiro Ledesma" formará a las 9 de la mañana en el Cuartel del Frente de Juventudes.

La falange seleccionada para tomar parte en dicha Competición recibirá oportunamente las órde-

nes relativas al citado acto.

Día 20. — De acuerdo con las normas que se reciban del Servicio de Religión y Moral, se verificará por todos los camaradas de este Grupo de Centurias, el cumplimiento pascual recibiendo a Jesús Sacramentado. Tanto en lo que al acto de Comunión se refiere, como a la necesaria y conveniente preparación para realizarlo dignamente, ya serán dadas a conocer las aludidas normas del Servicio de Religión y Moral.

Día 27. — La Centuria "Pacre Bogiero" efectuará una marcha que, al igual que la anterior, serán

dadas a conocér las oportunas órdenes.

— La Centuria "28 de Enero", con arreglo a las órdenes que oportunamente dictará su Jefe, efectuará una marcha.

Granollers, a 1.º de junio de 1943.

V°: B.°: El Delegado Local, **E. Durán Serra**, Fdo. El Jefe del Grupo de Centurias, **P. Canal Baliu**, Fdo.

Este Boletín, camarada, no es una publicación más. Tu deber es leerlo íntegramente todo, sin dejarte un ápice del texto, ya que además de ser una realidad por necesidad tuya, leyéndolo te formarás exactamente como la Falange te quiere.

Nosotros habíamos ensuciado las paredes de nuestras clases de párvulos. Este sistema propagandístico —aunque antiestético— también lo vimos poner a la práctica por los partidarios de la anti-España, por los rojo-separatistas. Durante el pasado mes —paradoja— fué también empleado por mentalidades dudosas. Naturalmente se cortó dicha propaganda a rajatabla de la manera más sencilla; un empleado municipal encargado de llevar a cabo las más elementales reglas de higiene, se armó de los utensilios necesarios e hizo desaparecer todos los letreritos que afeaban las fachadas.